



(<https://focusonthe kingdom.org/>)

La Prueba de Juan para Discernir el Cristianismo Genuino

Título Original (En inglés)

“John’s Test for Discerning Genuine Christianity”

por *Anthony F. Buzzard*.

Traducido por:

Fernando Coutinho Sánchez

(ferjosousan@gmail.com)

Osorno, Chile, Julio de 2024

Todas las citas Bíblicas de este estudio son tomadas de la versión española de Casiodoro de Reina con revisión de Cipriano de Valera, 1960. (VRV60). A menos que se indique lo contrario.

Todas las inserciones explicativas del autor dentro de un versículo de las Escrituras están entre [CORCHETES].

Todo griego, hebreo, las palabras arameas o de otro idioma diferente, está en *CURSIVA* y / o transliteradas al español.



Juan, el discípulo a quien Jesús amaba especialmente, se preocupó mucho en sus tres cartas de ayudar a los cristianos a ver la diferencia entre la verdad y el error.

“No os he escrito como si ignoraseis la verdad, sino porque la conocéis, y porque ninguna mentira procede de la verdad. ¿Quién es el mentiroso, sino el que niega que Jesús es el Cristo? Este es anticristo, el que niega al Padre y al Hijo... s he escrito esto sobre los que os engañan” (1 Juan 2:21-26).

Comentario del (antiguo) líder de la iglesia evangélica en Inglaterra, un escritor muy respetado entre los fundamentalistas estadounidenses:

“Los contrastes entre el blanco y el negro de John son saludablemente lúcidos. Los puntos de vista opuestos no son para él “percepciones complementarias” sino “verdad y error” ... La teología de los herejes no sólo es defectuosa; es diabólico. La prueba doctrinal fundamental

del cristiano profesante tiene que ver con su visión de la persona de Jesús” [John Stott, “*The Letters of John*” (Las Cartas de Juan), *Tyndale New Testament Commentaries* (Comentarios del Nuevo Testamento de Tyndale)], pág. 116).

Hasta ahora, todo bien. Ahora esto:

“Si es unitario o miembro de una secta que niega la deidad de Jesús, no es cristiano. Muchas sectas extrañas que hoy tienen un atractivo popular pueden ser fácilmente juzgadas y rápidamente repudiadas mediante esta prueba. La extrema gravedad de la mentira es que una segunda negación está implícita en la primera: niega al Padre y al Hijo... **Ningún sistema de enseñanza que niegue la eterna preexistencia divina de Jesús o la encarnación histórica de Cristo puede ser aceptado. como cristiano**” (págs. 116, 58-59).

El apóstol Juan continúa diciendo:

“*Todo espíritu que confiesa **que Jesucristo ha venido en carne**, es de Dios; y todo espíritu que no confiesa **que Jesucristo ha venido en carne**, no es de Dios; y este es el espíritu del anticristo, el cual vosotros habéis oído que viene, y que ahora ya está en el mundo. Hijitos, vosotros sois de Dios, y los habéis vencido; porque mayor es el que está en vosotros, que el que está en el mundo*” (1 Juan 4:2-4).

“*Todo aquel que cree que **Jesús es el Cristo**, es nacido de Dios... ¿Quién es el que vence al mundo, sino el que cree que Jesús es el Hijo de Dios?*” (1 Juan 5:1, 5).

“*Porque muchos engañadores han salido por el mundo, que no confiesan que Jesucristo ha venido en carne. Quien esto hace es el engañador y el anticristo*” (2 Juan 7).

“*Cualquiera que se extravía, y no persevera en la doctrina de Cristo, no tiene [una relación con] a Dios. El que persevera en la doctrina de Cristo, ése sí tiene al Padre y al Hijo. Si alguno viene a vosotros, y no trae esta doctrina, no lo recibáis en casa, ni le digáis: ¡Bienvenido!, Porque el que le dice: ¡Bienvenido! participa en sus malas obras*” [es decir, se vuelve culpable por asociación]” (2 Juan 9-11).